El edificio de Hacienda, sede cultural sin "vecinos" - El Mundo Castellón al Día - 30/07/2015

El edificio de Hacienda, sede cultural sin 'vecinos'

El bipartito reubicará a asociaciones en edificios como el Urban / Hort dels Corders tendrá usos en línea con la actividad académica de la UJI

CHELO PASTOR CASTELLÓN

«Unificar los usos en un mismo edificio» es el criterio que ha llevado a la alcaldesa de Castellón, Amparo Marco, a plantear que el antiguo edificio de Hacienda pase a ser un «contenedor cultural» en lugar de convertirse en un «edificio sociocultural» como planteó el anterior equipo de gobierno popular.

De este modo, las instalaciones previstas para las asociaciones vecinales de la ciudad serán reubicadas en otros inmuebles municipales, mientras que la vieja sede de la Delegación de Hacienda y Agencia Tributaria tendrá uso cultural en línea con la actividad que quiere promover la Universitat Jaume I, la otra 'inquilina' del edificio.

El fin último del «contenedor cultural» en pleno centro de la ciudad se concretará mañana viernes. Serán el vicealcalde de la ciudad, el nacionalista Enric Nomdedéu, y el teniente de alcalde de Gestión Municipal, el socialista Toni Lorenzo, quienes tracen las líneas maestras sobre los usos que se darán al edificio de la plaza Huerto de Sogueros, ocupado hasta el año 2005 por los funcionarios del Ministerio de Hacienda.

La decisión del equipo de gobierno ya ha sido comunicada a las diferentes plataformas vecinales, tal y como informó a este rotativo el vicealcalde. Enric Nomdedéu apunta al edificio Urban, construido en la cuadra La Salera, que nació para dar cabida a las asociaciones vecinales de la ciudad como uno de los inmuebles donde albergar las dependencias previstas inicialmente como despachos, aulas para talleres, zona para actividad física, vestuarios...

La de la cuadra la Salera son unas instalaciones polifuncionales para complementar la oferta de los colectivos ciudadanos en las que se dispone de espacio libre, según explicó Nomdedéu a este rotativo con las miras puestas en la reunión con Lorenzo.

Las obras de reforma del inmueble –que concluirán en el primer trimestre de 2015– han supuesto a la Generalitat Valenciana una inversión próxima a los 3,5 millones de euros sobre los 4.292 metros cuadrados de superficie construida, con la intención de actuar en el semisótano, la planta baja y tres plantas.

El proyecto del PP pasaba por compartir el semisótano entre Ayuntamiento y la UJI. En la segunda estaba previsto distribuir el espacio para sala de actividad física, vestuarios, aulas, talleres, despachos, salas de reuniones y zonas administrativas.

Por su parte, la Jaume I tiene previsto poder desarrollar actividades que ahora ya no caben en la Llotja del Cànem, el otro edificio de la UJI en el centro de la ciudad. Según indicó el rector Vicent Climent en su última visita al edificio de Hort dels Corders, la Llotja se ha quedado pequeña para acoger algunas actividades lúdicas, expositivas y académicas.



El ex alcalde Bataller y el rector de la UJI visitaron en enero las obras en la vieja sede de Hacienda. EUGENIO TORRES